



住みたくなるまち

南区自治協議会だより

令和元年8月4日発行 第15号

区自治協議会は、区民の皆さんと行政との「協働の要」となるよう、区民の身近なまちづくりや地域課題の解決のため、多様な意見の調整や取りまとめを行っています。活動内容などについてお知らせします。

区民と行政の協働の要 第7期自治協議会がスタート

4月24日に平成31年度第1回南区自治協議会を開催し、渡辺南区長から委員30名に委嘱状が交付されました。

自治協議会とは、市民と行政との協働によって住民自治の推進を図るため、新潟市が各区に設置する市長の附属機関です。月1回の全体会議のほか、3つの部会ごとに自治協議会提案事業としてさまざまな事業を企画・実施しています。今号では、昨年度の各部会の主な取り組みと、今年度の委員を紹介します。

第1部会(公共交通、防犯・防災など)



○夏休み期間に、区バス車内を魚のバルーンなどで装飾(写真左)。普段バスに乗らない子どもたちも大勢乗車しました。
○区内小学校の新1年生へ反射材を配布(同右)。

第2部会(福祉、教育、地域、男女共同参画など)



○11月の「家族ふれ愛月間」の期間中に映画『あん』上映会を開催。大勢の来場者でにぎわいました(写真左)。
○出会いの場づくり事業「アグリパークdeプレクリスマス」の様子。5組のカップルが成立しました(同右)。

第3部会(産業、観光、文化・スポーツなど)



○7月7日に「ファミリーダンス教室」を開催し、幼児や小学生ら約90人が参加しました(写真左)。
○南区の伝統芸能の保存・普及を図るDVDを製作。区内の図書館等で視聴できます(同右)。

南区自治協議会委員名簿(令和元年6月1日現在)

選出区分	No.	氏名	団体名
第1号委員(コミュニティ協議会等の選出者)	1	斎藤 栄樹	新飯田コミュニティ協議会
	2	栗田 修二	コミュニティ茨曾根
	3	須戸 官一	庄瀬地域コミュニティ協議会
	4	久保 安夫	小林コミュニティ協議会
	5	小林 誠	臼井地区コミュニティ協議会
	6	川村 朋生	大郷地区コミュニティ協議会
	7	有田 正己	鷺巻地区コミュニティ協議会
	8	本永 裕子	根岸地域コミュニティ協議会
	9	鞠子 幸一	大通コミュニティ協議会
	10	富井 敦	白根コミュニティ協議会
	11	笹川 和代	味方地区コミュニティ協議会
	12	渡邊 直樹	月潟コミュニティ協議会
第2号委員(公共的団体等の選出者)	1	今井 剛	南区PTA連絡協議会
	2	寺澤 和江	南区連合保健会
	3	梅津 繁明	白根青年会議所
	4	渡邊 喜夫	南区老人クラブ連合会
	5	小嶋 ノリ	食生活改善推進委員協議会南支部
	6	長澤 文彦	新潟みらい農業協同組合
	7	森澤 達矢	味方商工会
	8	中野 裕子	南区障がい者団体代表(南区手をつなぐ育成会)
	9	大那 孝	南区観光協会
	10	町屋 参吉	民生委員・児童委員
	11	山宮 勇雄	南区社会福祉協議会
	12	鈴木 照子	支え合いのしくみづくり協議体
	13	松尾 正行	南区スポーツ協会
第3号委員(区長が必要と認めた者)	1	田中 容子	有識者(地域教育コーディネーター)
	2	阿部 隆一	有識者(白根図書館協議会委員)
	3	和泉 美春	公募委員
	4	早見 真由美	公募委員
	5	小田 信雄	その他、区長が必要と認めた者



南区自治協議会長
小田 信雄

いきいき南区を目指して

私たちの新潟市が「自治」と「分権」そして「協働」をまちづくりの基本に掲げスタートして14年が経ちました。その要として設立されたのが自治協議会です。しかし、まだまだ多くの市民の皆さんにとって自治や分権は難しく、新しいキーワードの協働に対しては、なおさら実感やイメージがわからないことと思います。

南区自治協議会はこのもやもやを解決するため、盛んな議論とさまざまな挑戦を積み重ねてきました。その結果、区政や区長マニフェストの検証と評価が自治協議会の大きな役割であるという認識が定着し、議論が展開されています。

また、昨年度から市民の直接参加による「南区まちづくり活動サポート事業」を開始しました。今年度は予算を増額し、6つの団体による地域への思いを込めた事業が始まりました。成果が楽しみです。

このように、今期も各界各層から選任された委員30人での議論を尽くし、自治協議会本来の役割を明確にいたします。熱のこもった議論こそ、地域のいきいきの源です。



南区自治協議会副会長
小林 誠

副会長あいさつ

みなさん、こんにちは。本年度副会長を務めさせていただく小林です。自治協議会の委員になり、今年で6年目です。今まで5年間に多くの事を学ばせていただきました。自治協に出席していると南区のこと、新潟市のこと、教育のことなど、いろいろな面で考えさせられます。

これからは行政、地域、社会が手を取り進めていく必要があると思います。自治協のメンバーとしてそのつなぎ役になりたいと思いますので、皆さま方からのご協力をお願い申し上げます。



南区自治協議会副会長
田中 容子

副会長あいさつ

南区自治協議会の委員になり3期目を迎えました。最初は何も分からずに参加した自治協議会でしたが、地域教育コーディネーターである私が南区の子どもたちのために何かできる事があるのではという思いで、今に至っています。副会長という大役は私にはあまりにも重いものではありませんが、29名の委員の方々と共に南区のまちづくりや地域課題が少しでも解決できるように微力ですが力を尽くして参りたいと思います。